



Wang Yigang

China/China

Geboren 1961 in Qiqihar, Provinz Heilongjiang. 1986 BA in Kunst, Luxun Akademie der Bildenden Künste. 1997 Associate Professor an der LAFA. Zurzeit Kurator der Luxun Kunstgalerie, Dekan der Abteilung für grundlegende Programme. Einzelausstellungen: 2003 "Aufgewachsen unter der Roten Flagge", Double-Vision Galerie Kalifornien, USA; 2004 "Chinesische Landschaft", Double-Vision Galerie Kalifornien, USA; 2007 "Made in USA", Cheng Xindong Art Horizon Galerie, Peking; 2007 "Die Zeit und der Ort", Kunstgalerie der Universität von Maryland, USA; 2007 "Made in USA", Kunstgalerie der St. George Universität WA, USA; 2007 "Wir haben den Sinn für Verantwortung", Yuangong Galerie, Shanghai; 2008 "Vager Blick – Das ist keine Chinesische Landschaft", Hua's Galerie, Shanghai; 2008 "Das ist keine Chinesische Landschaft", Singapur; 2010 "Abstractism", Galerie Today, Peking; "Von West nach Ost", Taipeh.

王易罡

Born 1961 in Qiqihar, Heilongjiang Province. 1986 BA of Art, Luxun Academy of Fine Arts. 1997 Associate professor of LAFA. Currently the curator of Luxun Art Gallery, dean of the department of fundamental programs. Solo exhibitions: 2003 "Grow up under the Red Flag", Double-Vision Gallery California, USA; 2004 "Chinese Landscape", Double-Vision Gallery California, USA; 2007 "Made in USA", Cheng Xindong Art Horizon Gallery, Beijing; 2007 "The Time and the Place", Art Gallery of Maryland University, USA; 2007 "Made in USA", Art Gallery of St. George University WA, USA; 2007 "We Have the Sense of Responsibility", Yuangong Gallery, Shanghai; 2008 "From Vague Vision to This isn't Chinese Landscape", Hua's Gallery, Shanghai; 2008 "This is not Chinese Landscape", Singapore; 2010 "Abstractism", Gallery Today, Beijing; "From the West to the East", Taipei.



Serie Seichtes Sinken No. 22, 2012, Öl auf Leinwand, 300x200 cm
Shallow Descending series No. 22, 2012, oil on canvas, 300x200 cm